

Dank Haushaltsplus

# Mehr Geld für das MGH

**NORDENHAM.** „Gute Nachrichten für gute Arbeit“, freut sich Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen (CDU) über das geplante Haushaltsplus für alle Mehrgenerationenhäuser (MGH).

Jeder der 540 geförderten Standorte, darunter auch das MGH der Caritas in Nordenham, sollen im kommenden Jahr statt 30 000 jetzt 40 000 Euro erhalten. „Mit einer Angebotsvielfalt von der Hausaufgabenbetreuung bis zur Kreativwerkstatt, und besonders mit den generationsübergreifenden Projekten, stärken die Teams aus Haupt- und Ehrenamtlichen die Gemeinschaft“, betont Grotelüschen. Dieses Engagement verdiene Unterstützung, so die Abgeordnete. In den Haushaltssitzungen in der kommenden Woche soll der Topf mit einer Gesamtsumme von fünfeinhalb Millionen Euro beschlossen werden.